

コム・アート・ヒル連合ブロック会 懇親会を盛大に開催

第36回連合ブロック会主催懇親会が、昨年11月25日(金)午後5時からヒルトン大阪4階「金の間」で開催されました。



定期、竹内連合ブロック会会長より常日頃ご支援、ご協力をいただいている会員各位や関係者の皆様方へ感謝の意を表す挨拶がありました。来賓紹介の後、俣野団地組合理事長の発声で乾杯を行い、宴会に入りました。

次々にコース料理が運ばれ、グラスに飲み物が注がれる中、コロナ対策と

して各テーブル6名、アクリル板も設置された中ではありましたが、和やかな会話が行き交い、談笑される姿が見受けられました。今回もコロナ感染防止の観点から、昨年同様恒例の福引抽選は中止とし代わりに、大阪大学よりベリィダンスサークル「H a l l a a w a a t」から5名のダンサーをお招きし魅惑的なダンスを披露して頂きました。



また、その後は五木ひろしのものまね歌手「三木ひろし」の歌謡ショーで楽しい時間を過ごしました。

午後6時45分、まだまだ名残惜しいところでしたが、尾池団地組合副理事長による締めのご挨拶の後、水

本元ブロック会会長の大阪締めでお開きになりました。



今回も、ご多忙にも拘わらず、多数の組合員・ブロック会会員にご参加いただき、懇親会を盛大に開催することができました、厚く御礼申し上げます。

大阪船場繊維卸商団地協同組合 第409回理事会を開催

第409回理事会を昨年12月9日(金)午後4時30分から花外楼本店で開催、次の3議案を審議し、可決承認されました。

- 第1号議案 令和4年度上期定額賦課金の部戻戻並びに下期定額賦課金徴収免除について承認を求める件
- 第2号議案 臨時総会の開催について承認を求める件

開催日時 令和5年2月14日(火) 午後4時

開催場所 COM3号館 5階会議室

第3号議案 組合員の異動について承認を求める件

報告事項 令和5年「新年祝賀会」の開催について

開催日時 令和5年1月6日(金) 午前11時30分

開催場所 COM3号館 7階ホール

2 コムアートヒル連合ブロック会総会の開催について

開催日時 令和5年2月14日(火) 午後4時30分

開催場所 COM3号館 5階会議室

※終了後、懇親パーティーを開催予定

船場繊維団地振興株式会社 取締役会を開催

第223回取締役会を昨年12月9日(金)午後4時45分から、花外楼本店で開催、次の2議案を審議し、可決承認しました。

- 第1号議案 令和4年6月1日(金)から令和4年11月30日までの事業報告並びに収支報告の件
- 第2号議案 株主名義変更について承認を求める件

船場繊維団地荷主会 物流研究会を開催

荷主会は物流研究会(セミナー)を11月8日(火)午後2時からCOM3号館で開催し、会員23名が参加されました。



津田会長挨拶の後、佐川急便株式会社八田将志営業開発部課長を講師に招き「2024年問題の物流課題について」と題し、ご講演いただきました。



トラックドライバーの時間外労働の管理厳格化で生じる諸問題に

ついて、その内容から各方面への影響、対応策まで分かりやすく講演をしていただき、大変興味深い内容に物流に携わる会員一同熱心に聴講されました。最後に竹村幹事長が謝辞を述べられ閉会しました。



荷主会 三部会情報交換会を開催

11月8日(火)正午から、三部会(量販店・百貨店・ホームセンター)情報交換会を開催し、津田会長・竹村幹事長をはじめ、役員・委員等13名が出席されました。

量販店部会では、イオンやセブンイレブン等総じてPBが厳しくNBを選ぶ傾向にある、秋冬物は

2〜4月商談、5〜7月値決め時期となるが円安基調のヘッジ出来ていない、中国のロックダウン、為替や原材料高、輸入コストが収益を圧迫している。百貨店部会では、商売の仕方、ターゲットを変更して、「ZARA」みたいに早く商品化して定価で買ってもらえるものに注力している、生活様式が変化しており夜8時以降は店舗で売れない、パッケージも効かなくなった、化粧雑貨は真ん中のボリュームゾーンが不調で、低価格品と高級品に分かれている。ホームセンターその他部会では、仕入先、販売先で廃業の話聞くようになり将来の取引先減少が心配である、トラック運送は、ガソリン価格の高騰、人手不足により業界環境が大変厳しい、物流加工は人件費上昇がネックとなっている等々活発な情報交換が行われました。

荷主会 施設見学会を実施

船場繊維団地荷主会は12月6日(火)、コロナ禍の中、又、年末の業務繁忙時期にもかかわらず、総勢14名の会員参加により、「神戸税関広報展示室」「菊正宗酒造記念館」の

施設見学会を実施しました。



神戸税関では、説明員から、今までのあゆみや役割(輸出入貨物の通関、関税等の徴収、密輸の取締り等)の説明を受けた後、密輸品等を見学させていただくことが出来ました。菊正宗酒造記念館では、昭和初期まで実際に使われていた酒造用具を見学することが出来て、有意義な施設見学会となりました。



令和元年～4年の駅前再開発地区の変遷 (ニューエリモ屋上より撮影)



④ ▲令和3年5月撮影



① ▲令和元年5月撮影



⑤ ▲令和4年5月撮影



② ▲令和2年5月撮影



⑥ ▲令和4年11月撮影



③ ▲令和2年11月撮影

組合員の会社訪問



Global Style Co., Ltd.

Company Profile
グローバルスタイル株式会社
 ※(旧タンゴヤ株式会社)令和4年11月1日社名変更
所在地 〒541-0047
 大阪市中央区淡路町3丁目5番1号
 タンゴヤビル
TEL : 06-6206-2711
FAX : 06-6222-4249
URL <https://www.global-style.jp/corporate/>
代表取締役社長 田城 弘志
設立 1949年4月
資本金 8,000万円
事業内容 オーダースーツ、
 オーダーシャツ等の専門店の経営

**ファッション性の高さで業界イメージを一新
手厚いアフターフォローで顧客に支持される**

オーダースーツ専門店「GINZA Global Style」を運営するグローバルスタイル。昨年11月に社名を変更し、年に3〜5店舗のペースで新規出店を続けています。毛織物卸商として創業後、「豊かで価値あるビジネスを展開し、人々の暮らしに貢献する」を経営理念に、国内30箇所を展開するスーツ事業を中心に業績を伸ばしています。

昨年10月に開始した新サービス「GSクローゼット」は、購入したスーツ等をクリーニング後に保管し、自宅まで届けるもの。希望者には修理やサイズ調整にも対応できるワンストップサービスが好評で、開始1ヶ月で100件以上の申し込みがありました。

新しい事業展開など今後の発展も注目されています。



グローバルスタイル株式会社

旧タンゴヤ(株)

令和5年度 連合ブロック役員

(敬称略)

連合ブロック会	会長	竹内 陽治 (団地組合副理事長)	顧問	俣野 富美雄 (団地組合理事長)
	副会長	岩藤 智行 (林)	相談役	尾池 行郎 (団地組合副理事長)
	副会長	村中 裕二 (大磯産業)	相談役	津田 純二 (団地組合副理事長)
	会計幹事	櫻山 正三 (ライフパレル)	会計幹事	吉田 豊 (フィガロ技研)
	バス委員長	藤原 克也 (萬栄)	環境委員長	馬淵 文宏 (理喜)

ブロック別	会長	副会長	役員	
第1ブロック	岩藤 智行 (林)	五嶋 尚史 (伏重不動産)	谷井 登 (大阪デリバリー)	水田 憲孝 (センコー)
第2ブロック	櫻山 正三 (ライフパレル)	馬淵 文宏 (理喜)	藤井 栄治 (眞面FMまちぞで)	吉川 潔 (吉川タオル)
第3ブロック	村中 裕二 (大磯産業)	鈴木 勲資 (鈴木康)	田辺 賢次 (コモンス)	黒住 俊春 (おたふく手袋)
第4ブロック	吉田 豊 (フィガロ技研)	森田 欣司 (西欧館)	扇田 浩孝 (パ・アロ・クレ・ショ)	竹村 公一郎 (竹村公)

バス委員		環境委員	
第1ブロック	水田 憲孝 (センコー)	第1ブロック	水田 憲孝 (センコー)
第2ブロック	藤原 克也 (萬栄)	第2ブロック	馬淵 文宏 (理喜)
第3ブロック	八木 千恵 (八木春産業)	第3ブロック	村中 裕二 (大磯産業)
第4ブロック	柴田 成俊 (柴田商事)	第4ブロック	竹村 公一郎 (竹村公)

令和5年度新役員決まる 副会長に岩藤・村中西氏

コム・アート・ヒル連合ブロック会は、昨年12月7日(水)に開催した役員会で、令和5年度新役員を選任しました。新役員の方々は左表の通り。

COM倶楽部ゴルフ部会 (121回大会)

松井敏記氏が優勝

昨年12月13日(火)第121回大会を「茨木カントリー倶楽部」西コースで開催しました。14名が参加し、午前9時44分にスタート、熱戦の結果、松井敏記氏が優勝されました。

主なる成績(敬称略)
優勝 松井敏記 (マツイコーポレーション(株))
準優勝 佐茂英昭 (相和電気工業(株))
第3位 石原孝男 (有エス・シー・モータース)

冬場は血液量が不足します。社員の皆様にお知らせいただき、ご協力の程お願いします。

1月25日(水)は献血デー
「献血にご協力を！」

日時 1月25日(水)
 午前10時〜午後4時

場所 COM3号館
 1階ロビー

主催 箕面船場ライオンズクラブ

訪問企業募集中!

このコーナーでご紹介する訪問企業を募集 (掲載料無料) しています。ご希望の企業は、☎072-729-3321(代) 団地組合(担当:山口)まで、お気軽にお問い合わせください。

おすすめ店舗紹介

DOCKET STORE
- ドケットストア -



店内には、A4コピー用紙を美しく収納するための文具など、店主の熱い思いが込められたアイテムが所狭しと並び。

仕事や暮らしの不便を快適に改善することをテーマにしたお店

リモートワークや仕事で使いたくなるカッコいいアイテムを追求した文具店を4年前にオープン。他の店ではなかなか出会えないアイテムを中心に取り揃えたラインナップは、「日ごろの不便が解消した」「こういうものがほしかった」と全国のファンから支持されている。

年間100個以上を売り上げるリュックに後付できるチェストベルトや、白い三角コーンを看板にした商品などオリジナル商品も展開。

年間PV数10万を誇るDOCKET STOREのnoteに商品の詳しい説明があるので、ぜひ購入前にご覧いただきたい。



所在地 箕面市船場東 1-2-20 ウォールマンビル 3F
営業時間 10:00~17:00
定休日 水・木曜・イベント時不定休
URL <https://docketstore.theshop.jp/>
note <https://note.com/tyari/>



医療・健康Q&A

回答者：大谷歯科 箕面診療所 院長 大谷朋弘 先生

歯周病と新型コロナウイルス感染症について教えてください

歯周病の予防や改善により新型コロナウイルス感染症を防ぐことはできません。しかし最近の研究で新型コロナ重症化の軽減に歯周病が関係する可能性が示唆されました。自然界に存在するLPS(リポポリサッカライド)という成分が体内に取り込まれると、免疫細胞のマクロファージを活性化し免疫力があがります。一方、血液中に多量のLPSが流れ込むことで急激に免疫反応が活性化し、新型コロナ感染症の重症化理由の一つである免疫の暴走を起こす可能性が報告されています。血液中に多量のLPSが流れこむ状況とは、まさにコントロールされていない歯周病が挙げられます。歯周病が進行すると血が出やすくなるため、歯周病菌が含有する多量のLPSが血液中に入り込んで全身を駆け巡ります。日頃から丁寧なブラッシングと歯科医院での歯周病管理を行い、新型コロナの重症化軽減に役立てましょう。